

**CAPAIAN RENCANA AKSI
ATAS PERJANJIAN KINERJA
BULAN DESEMBER 2023**



**KECAMATAN SUKASADA
KABUPATEN BULELENG**

KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kehadapan Tuhan Yang Maha Esa bahwa atas karunianya, Dokumen Capaian Rencana Aksi Atas Perjanjian Kinerja Kecamatan Sukasada Bulan Desember 2023, dapat kami susun sebagaimana diamanatkan dalam Undang-Undang Nomor 28 Tahun 1999 tentang Penyelenggaraan Negara yang Bersih dan Bebas dari Korupsi, Kolusi dan Nepotisme dan Peraturan Presiden Nomor 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah.

Penyusunan Dokumen ini berpedoman pada Keputusan Kepala Lembaga Administrasi Negara Nomor 239 / IX / 6 / 8 / 2003 tentang Pedoman Penyusunan Pelaporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah, Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Cara Reviu Atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah.

Dokumen Capaian Rencana Aksi Atas Perjanjian Kinerja ini, secara substansi merupakan sarana pelaporan kinerja dalam rangka mengimplementasikan Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) yang menginformasikan tentang pernyataan kinerja untuk mewujudkan target kinerja yang telah ditetapkan pada tahun 2023 dalam melaksanakan pemerintahan dan pembangunan di Kecamatan Sukasada berdasarkan pada sumber daya yang dimiliki oleh instansi. Dengan dokumen ini diharapkan agar para pegawai di Kantor Camat Sukasada mampu mewujudkan serta mempertanggungjawabkan kinerjanya baik kepada atasan maupun kepada masyarakat. Dan sebagai bagian yang tidak terpisahkan dari Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) dalam upaya membangun Manajemen Pemerintahan yang transparan, partisipatif, akuntabel dan berorientasi hasil (outcome), yaitu peningkatan kualitas pelayanan publik dan kesejahteraan rakyat.

Semoga Dokumen Capaian Rencana Aksi Atas Perjanjian Kinerja ini bermanfaat dan dapat dijadikan parameter terhadap pencapaian kinerja dalam penyelenggaraan pemerintahan, pembangunan dan pelayanan masyarakat.

Sukasada, 2 Januari 2024


Camat Sukasada
KECAMATAN
SUKASADA
Drs I GUSTI NGURAH SURADNYANA
Pembina TK I (IV/b)
NIP .196801151989031011

DAFTAR ISI

Halaman

Kata Pengantar	i
Daftar Isi	ii
BAB I Pendahuluan	1
1.1. Latar Belakang	1
1.2. Struktur Organisasi Kecamatan Sukasada	1
1.3. Tujuan Rencana Aksi Atas Perjanjian Kinerja	2
BAB II Rencana Aksi Atas Perjanjian Kinerja	4
2.1. Tujuan dan Sasaran Strategis.....	4
2.2. Indikator dan Target Kinerja Utama.....	4
BAB III Penutup	6

Lampiran Capaian Rencana Aksi Atas Perjanjian Kinerja Kecamatan Sukasada
Bulan Desember 2023

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pemerintah yang transparan, partisipatif, akuntabel dan berorientasi pada hasil, yaitu peningkatan kualitas pelayanan publik dan kesejahteraan rakyat menjadi salah satu cita-cita yang ingin dicapai oleh instansi pemerintah maupun bagi masyarakat. Instruksi Presiden Nomor 5 Tahun 2004 tentang Percepatan Pemberantasan Korupsi merupakan salah satu wujud nyata niat pemerintah untuk memerangi korupsi baik secara represif maupun preventif. Penanganan masalah pemberantasan korupsi tidak dapat lagi dilakukan secara sporadis/parsial, namun membutuhkan suatu pola komprehensif dan sistematis. Penanganan tindak korupsi secara sistematis ini antara lain dilakukan dari segi preventif melalui perbaikan sistem manajemen pemerintahan yang mengedepankan adanya transparansi dan akuntabilitas.

Untuk dapat mewujudkan adanya suatu pemerintahan yang baik, perlu mengadakan perencanaan, perjanjian kinerja dan pengukuran kinerja sesuai dengan batasan waktu yang telah ditentukan. Selain perencanaan yang matang Pemerintah juga perlu mengadakan perjanjian dari kinerja tersebut sebagai suatu pedoman yang akan dilaksanakan dan yang akan dicapai oleh Pemerintah dalam kurun waktu 1 (satu) tahun anggaran. Berkenaan dengan hal tersebut Kantor Camat Sukasada menetapkan Dokumen Rencana Aksi Atas Perjanjian Kinerja sebagai komitmen pemerintah dalam menyelenggarakan manajemen pemerintahan dan pembangunan dalam rangka mencapai visi dan menjalankan misi Kabupaten Buleleng sebagaimana tercantum dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Kabupaten Buleleng dalam upaya terwujudnya masyarakat Buleleng yang mandiri, sejahtera, dan berdaya saing berlandaskan Tri Hita Karana melalui pelaksanaan pemerintahan yang transparan, partisipatif, akuntabel, berdaya guna, berhasil guna serta bebas dari Korupsi, Kolusi dan Nepotisme (KKN).

1.2 Struktur Organisasi Kantor Camat Sukasada

Pemerintah Kabupaten Buleleng bersama dengan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Buleleng telah menetapkan Peraturan Daerah Kabupaten Buleleng Nomor 11 Tahun 2019 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah Kabupaten Buleleng. Penetapan Peraturan Daerah ini sebagai upaya memenuhi tuntutan masyarakat dalam

menjalankan penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan di Kabupaten Buleleng, dalam rangka meningkatkan kualitas pelayanan publik dan peningkatan kesejahteraan masyarakat sesuai dengan visi Pemerintah Kabupaten Buleleng.

Organisasi Perangkat Daerah yang dibentuk diharapkan mampu memberikan pelayanan yang optimal kepada masyarakat di Kabupaten Buleleng antara lain adalah sebagai berikut :

1. Camat
2. Sekretariat yang dipimpin oleh Sekretaris Kecamatan, yang dalam pelaksanaan tugasnya dibantu oleh :
 - a. Kasubbag Umum dan Keuangan
 - b. Kasubbag Perencanaan
3. Kasi Pelayanan Administrasi Terpadu
4. Kasi Pemerintahan
4. Kasi Pembangunan
5. Kasi Sosial Dan Budaya
6. Kasi Kamtib Dan Satpol-PP
7. Kelurahan

1.3 Tujuan Capaian Rencana Aksi Atas Perjanjian Kinerja

Capaian Rencana aksi Atas Perjanjian Kinerja yang merupakan tindak lanjut suatu janji kinerja yang akan diwujudkan oleh seorang pejabat penerima amanah kepada atasan langsungnya yang memuat Sasaran Strategis, Indikator Kinerja Utama, target per triwulan, program, kegiatan dan anggaran untuk satu tahun secara terkoordinasi untuk melaksanakan berbagai kegiatan guna mencapai hasil (outcome).

Adapun tujuan umum diterapkannya Capaian Rencana aksi terhadap Perjanjian Kinerja sebagaimana yang diatur dalam Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014, adalah :

- a) Intensifikasi dalam upaya Pencegahan Korupsi
- b) Peningkatan kualitas pelaksanaan pembangunan dan pelayanan publik

- c) Percepatan untuk mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparatif dan akuntabel

Sedangkan tujuan khususnya adalah :

- a) Meningkatkan Akuntabilitas, transparansi dan kinerja aparatur pemerintah
- b) Sebagai wujud nyata komitmen antara penerima amanah dengan pemberi amanah
- c) Sebagai dasar penilaian keberhasilan/kegagalan pencapaian tujuan dan sasaran instansi pemerintah
- d) Tolok ukur pencapaian kinerja sebagai dasar evaluasi kinerja aparatur
- e) Sebagai dasar pemberian reward atau penghargaan dan sanksi.

BAB II

CAPAIAN RENCANA AKSI ATAS PERJANJIAN KINERJA

2.1 Tujuan dan Sasaran Strategis

Dalam rangka merealisasikan visi Kecamatan Sukasada yaitu *“Terwujudnya Pelayanan Prima menuju masyarakat mandiri, sejahtera, Damai dan Lestari berlandaskan Tri Hita Karana”* dan untuk menjalankan misi yang akan dilaksanakan, Kecamatan Sukasada telah menetapkan tujuan dan sasaran yang akan dicapai. Tujuan yang telah ditetapkan diharapkan dapat memberikan arah terhadap tujuan pembangunan yang dilaksanakan di Kecamatan Sukasada dalam setiap tahun anggaran sedangkan sasaran merupakan suatu kondisi tertentu yang ingin dicapai dalam setiap tahun anggaran melalui pelaksanaan kegiatan sesuai dengan Perjanjian Kinerja yang telah ditetapkan. Perjanjian Kinerja merupakan suatu kesanggupan aparatur pemerintah dalam melaksanakan kinerja tertentu untuk mewujudkan visi dan melaksanakan misi Kecamatan Sukasada. Tujuan merupakan hasil yang ingin dicapai dalam kurun waktu lebih dari 1 tahun harus selaras dengan visi dan misi yang telah ditetapkan. Penetapan tujuan didasarkan kepada faktor- faktor kunci keberhasilan dalam rangka merealisasikan Misi.

Tujuan yang telah ditetapkan, dijabarkan lebih spesifik dalam bentuk sasaran, sehingga sasaran harus selaras dengan tujuan. Sasaran menggambarkan hal – hal yang ingin dicapai dalam kurun waktu tertentu melalui tindakan/kegiatan yang bersifat spesifik, rinci, dapat diukur dan dapat dicapai (realistis), sinerjik dan berkelanjutan (sesuai dengan keadaan).

Sasaran dapat dikelompokkan menjadi 2 yaitu : (1) sasaran tahunan; dan (2) sasaran lima tahun. Sasaran Tahunan adalah sasaran yang ingin dicapai pada satu tahun tertentu (melalui pelaksanaan kegiatan Perjanjian Kinerja), sedangkan sasaran lima tahunan (dinyatakan dalam Capaian Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah/RPJMD). Sasaran harus mendukung tercapainya tujuan dan misi dalam upaya merealisasikan visi. Sasaran yang ingin dicapai pada tahun 2023 dinyatakan pada Perjanjian Kinerja Kecamatan Sukasada Tahun 2023

2.2 Indikator dan Target Kinerja Utama

Didalam penerapan sistem AKIP, setiap instansi pemerintah yang melaksanakan program dan kegiatan dalam rangka menjalankan pemerintahan, pelaksanaan pembangunan dan pelayanan publik sesuai dengan tugas pokok dan fungsinya diharapkan menetapkan

indikator kinerja. Indikator kinerja merupakan bagian penting bagi setiap instansi pemerintah karena merupakan komponen utama dalam Sistem AKIP yang akan digunakan dalam menilai keberhasilan maupun kegagalan instansi pemerintah dalam melaksanakan kegiatannya dalam rangka mencapai visi dan misinya.

Indikator Kinerja Utama adalah suatu ukuran kuantitatif dan kualitatif yang menggambarkan tingkat pencapaian suatu kegiatan dan sasaran yang telah ditetapkan. Indikator Kinerja Utama dapat memberikan penjelasan, baik secara kuantitatif maupun secara kualitatif, mengenai apa yang akan diukur untuk menentukan apakah tujuan dan sasaran dari suatu program dan kegiatan sudah tercapai. Indikator Kinerja juga menetapkan bagaimana kinerja akan diukur dengan suatu skala atau dimensi tanpa menyinggung tingkat pencapaian khusus. Penetapan Indikator Kinerja Utama suatu unit kerja atau instansi pemerintah haruslah selaras dengan indikator pemerintah atasannya, sehingga perencanaan pemerintah atasan dapat didukung oleh instansi pemerintah atau unit kerja di bawahnya.

Indikator Kinerja Utama dalam Dokumen Capaian Rencana Aksi terhadap Perjanjian Kinerja Kecamatan Sukasada menggunakan indikator kinerja pada tingkat hasil (outcome) dan menggambarkan ukuran keberhasilan instansi pemerintah secara keseluruhan.

Setelah menetapkan indikator kinerja utama, setiap instansi pemerintah diharuskan pula untuk menetapkan target kinerja yang hendak dicapai sesuai dengan sumber daya yang dikelola dan anggaran yang tersedia.

Dengan demikian, setelah dikeluarkannya Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Cara Reviu Atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah, diwajibkan setiap pejabat menetapkan Target Kinerja tahun 2023 sebagai Rencana Aksi terhadap Perjanjian Kinerja yang telah ditetapkan. (Lampiran Capaian Rencana Aksi terhadap Perjanjian Kinerja Bulan Desember 2023)

BAB III

PENUTUP

Dokumen Capaian Rencana Aksi Atas Perjanjian Kinerja ini merupakan tindak lanjut tekad dan janji rencana kinerja tahunan yang akan dicapai oleh para pejabat di lingkungan Pemerintah Kecamatan Sukasada. Dengan demikian rencana aksi terhadap perjanjian kinerja ini menjadi kontrak kinerja yang harus diwujudkan oleh para pejabat tersebut sebagai penerima amanah dan pada akhir tahun nanti akan dijadikan sebagai dasar evaluasi kinerja dan penilaian terhadap pejabat tersebut.

Dengan Dokumen Capaian Rencana Aksi terhadap Perjanjian Kinerja ini diharapkan dapat mendorong keberhasilan peningkatan kinerja instansi pemerintah dan dapat memacu bawahannya untuk lebih meningkatkan kinerjanya dan juga harus mampu menunjukkan serta mempertanggungjawabkan kinerjanya kepada atasannya dan kepada masyarakat. Selain sebagai bagian yang tidak terpisahkan dari Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) yang merupakan upaya dalam membangun manajemen pemerintahan yang transparan, partisipatif, akuntabel dan berorientasi pada hasil yaitu peningkatan kualitas pelayanan publik dan kesejahteraan rakyat.

Dengan demikian Dokumen Capaian Rencana Aksi terhadap Perjanjian Kinerja ini harus dipandang sebagai salah satu langkah sistematis yang diperlukan dalam rangka pencegahan tindak pidana korupsi.

Akhirnya kami mengucapkan terimakasih kepada semua pihak atas partisipasinya dalam penyusunan dokumen ini, walaupun dalam penyusunannya masih jauh dari sempurna. Semoga dokumen ini dapat bermanfaat dan digunakan sebagaimana mestinya.

Sukasada, 2 Januari 2024


Drs I GUSTI NGURAH SURADNYANA
Pembina TK I (IV/b)
NIP.196801151989031011

**CAPAIAN RENCANA AKSI ATAS PERJANJIAN KINERJA
KECAMATAN SUKASADA, KAB.BULELENG
BULAN DESEMBER TAHUN 2023**

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)							
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	
ESELON III																	
CAMAT																	
1	Terwujudnya pelayanan publik yang berkualitas	1	Indek kepuasan masyarakat terhadap pelayanan publik	Angka /nilai	100,00	Januari					Program Penyelenggaraan Pemerintahan dan Pelayanan Publik	25.000.000	Januari	0	0	#DIV/0!	Dalam proses SPD
						Pebruari							Pebruari	1.740.000	0	0,00	Terkendala administrasi
						Maret							Maret	6.190.000	0	0,00	Terkendala administrasi
						April							April	7.330.000	0	0,00	Terkendala administrasi
						Mei							Mei	9.970.000	3.990.000	40,02	efisiensi anggaran
						Juni	100	100	100				Juni	12.410.000	5.718.000	46,08	efisiensi anggaran
						Juli							Juli	13.550.000	8.357.197	61,68	efisiensi anggaran
						Agustus							Agustus	18.690.000	14.075.197	75,31	efisiensi anggaran
						September							September	22.270.000	21.775.197	97,78	efisiensi anggaran
						Oktober							Oktober	23.410.000	21.775.197	93,02	Terkendala administrasi
						Nopember							Nopember	25.000.000	24.987.947	99,95	efisiensi anggaran
						Desember	100	100	100				Desember			#DIV/0!	
2	Meningkatnya kualitas penyelenggaraan pemerintahan desa	1	Persentase desa/kelurahan dengan administrasi yang baik	%	100	Januari					Program Pembinaan dan Pengawasan Pemerintahan Desa	49.726.000	Januari	1.100.000	0	0,00	Dalam proses SPD
						Pebruari							Pebruari	18.261.000	0	0,00	Terkendala administrasi
						Maret							Maret	22.166.000	0	0,00	Terkendala administrasi
						April							April	27.746.000	0	0,00	Terkendala administrasi
						Mei							Mei	30.746.000	6.650.000	21,63	efisiensi anggaran
						Juni							Juni	30.896.000	14.930.000	48,32	Terkendala administrasi
						Juli							Juli	36.046.000	20.590.000	57,12	efisiensi anggaran
						Agustus							Agustus	38.046.000	22.490.000	59,11	efisiensi anggaran
						September							September	41.086.000	22.490.000	54,74	Terkendala administrasi
						Oktober							Oktober	41.086.000	22.490.000	54,74	Terkendala administrasi

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)						
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
					Nopember							Nopember	49.726.000	41.600.000	83,66	efisiensi anggaran
					Desember	100	100	100,00				Desember	49.726.000	49.726.000	100,00	
3	Meningkatnya pemberdayaan masyarakat	1 Persentase peningkatan swadaya murni masyarakat	%	100,00	Januari					Program Pemberdayaan Masyarakat Desa dan kelurahan	36.630.000	Januari	3.805.000	-	0,00	Dalam proses SPD
					Pebruari							Pebruari	8.915.000	-	0,00	Terkendala administrasi
					Maret							Maret	13.145.000	2.660.000	20,24	efisiensi anggaran
					April							April	18.570.000	5.320.000	28,65	efisiensi anggaran
					Mei							Mei	21.550.000	6.650.000	30,86	efisiensi anggaran
					Juni							Juni	26.005.000	8.930.000	34,34	efisiensi anggaran
					Juli							Juli	28.710.000	16.235.000	56,55	efisiensi anggaran
					Agustus							Agustus	32.745.000	17.565.000	53,64	Terkendala administrasi
					September							September	35.300.000	19.315.000	54,72	Terkendala administrasi
					Oktober						41.115.000	Oktober	36.630.000	20.645.000	56,36	Terkendala administrasi
					Nopember							Nopember	41.115.000	37.085.000	90,20	efisiensi anggaran
					Desember	100,00	100	100,00				Desember	41.115.000	39.745.000	96,67	efisiensi anggaran
4	Terjaganya ketentraman dan ketertiban umum	Persentase penanganan ketentraman dan ketertiban umum	%	100,00	Januari					Program Koordinasi Ketentraman dan Ketertiban Umum	25.000.000	Januari	450.000	-	0,00	Dalam proses SPD
					Pebruari							Pebruari	2.098.500	-	0,00	Terkendala administrasi
					Maret							Maret	3.747.000	-	0,00	Terkendala administrasi
					April							April	5.955.500	-	0,00	Terkendala administrasi
					Mei							Mei	10.344.000	2.850.000	27,55	efisiensi anggaran
					Juni							Juni	11.982.500	2.850.000	23,78	Terkendala administrasi
					Juli							Juli	13.871.000	6.760.000	48,73	Terkendala administrasi
					Agustus							Agustus	16.069.500	6.760.000	42,07	Terkendala administrasi
					September							September	19.223.000	6.760.000	35,17	Terkendala administrasi
					Oktober							Oktober	22.111.500	6.760.000	30,57	Terkendala administrasi

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)						
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
					Mei	-										
					Juni	100	100	100								
					Juli	-										
					Agustus	-										
					September	100	100	100								
					Oktober	-										
					Nopember	-										
					Desember	100	100	100								
		4	Persentase layanan kepegawaian yang tepat waktu dan sesuai ketentuan	%	100	Januari	100	100	100							
						Pebruari	100	100	100							
						Maret	100	100	100							
						April	100	100	100							
						Mei	100	100	100							
						Juni	100	100	100							
						Juli	100	100	100							
						Agustus	100	100	100							
						September	100	100	100							
						Oktober	100	100	100							
						Nopember	100	100	100							
						Desember	100	100	100							
		5	Persentase layanan administrasi perkantoran yang tepat waktu dan sesuai ketentuan	%	100	Januari	100	100	100							
						Pebruari	100	100	100							
						Maret	100	100	100							
						April	100	100	100							
						Mei	100	100	100							
						Juni	100	100	100							
						Juli	100	100	100							
						Agustus	100	100	100							

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)						
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
					September	100	100	100								
					Oktober	100	100	100								
					Nopember	100	100	100								
					Desember	100	100	100								
		6	Persentase layanan administrasi keuangan yang tepat waktu dan sesuai ketentuan	%	100	Januari	100	100	100							
						Pebruari	100	100	100							
						Maret	100	100	100							
						April	100	100	100							
						Mei	100	100	100							
						Juni	100	100	100							
						Juli	100	100	100							
						Agustus	100	100	100							
						September	100	100	100							
						Oktober	100	100	100							
						Nopember	100	100	100							
						Desember	100	100	100							

ESELON IV

Kasubbag Perencanaan

1	Tersedianya dokumen anggaran	1	Jumlah dokumen anggaran yang baik	Dokumen	4	Januari					Program Penunjang urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	3.438.988.219	Januari	706.239.513	154.922.949	21,94	efisiensi anggaran
						Pebruari							Pebruari	1.288.439.513	517.022.473	40,13	efisiensi anggaran
						Maret							Maret	1.632.439.513	957.289.889	58,64	Adanya kenaikan tambahan penghasilan
						April							April	1.967.939.513	1.462.587.928	74,32	Adanya kenaikan tambahan penghasilan
						Mei							Mei	2.325.637.379	1.758.955.964	75,63	efisiensi anggaran
						Juni							Juni	2.638.737.379	1.759.449.428	66,68	efisiensi anggaran

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)						
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
					Juli							Juli	2.955.297.379	2.320.889.219	78,53	efisiensi anggaran
					Agustus							Agustus	3.249.652.311	2.604.775.990	80,16	efisiensi anggaran
					September							September	3.435.488.219	2.877.786.187	83,77	efisiensi anggaran
					Oktober	2	2	100			3.879.574.848	Oktober	3.438.988.219	3.134.756.848	91,15	efisiensi anggaran
					Nopember							Nopember	3.438.988.219	3.385.391.839	98,44	efisiensi anggaran
					Desember	2	2	100				Desember	3.879.574.848	3.778.545.897	97,40	efisiensi anggaran
2	Tersedianya dokumen SAKIP	1	Jumlah dokumen SAKIP yang tepat waktu	Dokumen / laporan	19	Januari	4	4	100							
						Pebruari	3	3	100							
						Maret	2	2	100							
						April	1	1	100							
						Mei	1	1	100							
						Juni	1	1	100							
						Juli	2	2	100							
						Agustus	1	1	100							
						September	1	1	100							
						Oktober	1	1	100							
						Nopember	1	1	100							
						Desember	1	1	100							
3	Tersedianya dokumen evaluasi dan monitoring serta membuat laporan pelaksanaan kegiatan Kecamatan	1	Jumlah dokumen evaluasi dan laporan pelaksanaan yang baik	Laporan	12	Januari	1	1	100							
						Pebruari	1	1	100							
						Maret	1	1	100							
						April	1	1	100							
						Mei	1	1	100							
						Juni	1	1	100							

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)						
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
					Juli	1	1	100								
					Agustus	1	1	100								
					September	1	1	100								
					Oktober	1	1	100								
					Nopember	1	1	100								
					Desember	1	1	100								
4	Tercapainya pengelolaan data dan informasi	1	Jumlah laporan pengelolaan data dan informasi yang baik	Laporan	12	Januari	1	1	100							
						Pebruari	1	1	100							
						Maret	1	1	100							
						April	1	1	100							
						Mei	1	1	100							
						Juni	1	1	100							
						Juli	1	1	100							
						Agustus	1	1	100							
						September	1	1	100							
						Oktober	1	1	100							
						Nopember	1	1	100							
						Desember	1	1	100							
5	Tersedianya Kuisisioner Survey Kepuasan Masyarakat (SKM)	1	Jumlah lembar kuisisioner survey kepuasan masyarakat (SKM)	Laporan	12	Januari	1	1	100							
						Pebruari	1	1	100							
						Maret	1	1	100							
						April	1	1	100							
						Mei	1	1	100							
						Juni	1	1	100							

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)						
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
					Juli											
					Agustus											
					September											
					Oktober											
					Nopember											
					Desember											
Staff																
Pengadministrasi Perencanaan dan Program																
1	Tersedianya dokumen anggaran	1	Jumlah dokumen anggaran yang baik	Dokumen	4	Januari										
						Pebruari										
						Maret										
						April										
						Mei										
						Juni										
						Juli										
						Agustus										
						September										
						Oktober	2	2	100							
						Nopember										
						Desember	2	2	100							
2	Tersedianya dokumen SAKIP	1	Jumlah dokumen SAKIP yang tepat waktu	Dokumen / laporan	19	Januari	4	4	100							
						Pebruari	3	3	100							
						Maret	2	2	100							
						April	1	1	100							
						Mei	1	1	100							
						Juni	1	1	100							
						Juli	2	2	100							
						Agustus	1	1	100							

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)						
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
					September	1	1	100								
					Oktober	1	1	100								
					Nopember	1	1	100								
					Desember	1	1	100								
3	Tersedianya dokumen evaluasi dan monitoring serta membuat laporan pelaksanaan kegiatan Kecamatan	1	Jumlah dokumen evaluasi dan laporan pelaksanaan yang baik	Laporan	12	Januari	1	1	100							
						Pebruari	1	1	100							
						Maret	1	1	100							
						April	1	1	100							
						Mei	1	1	100							
						Juni	1	1	100							
						Juli	1	1	100							
						Agustus	1	1	100							
						September	1	1	100							
						Oktober	1	1	100							
						Nopember	1	1	100							
						Desember	1	1	100							
4	Tercapainya pengelolaan data dan informasi	1	Jumlah laporan pengelolaan data dan informasi yang baik	Laporan	12	Januari	1	1	100							
						Pebruari	1	1	100							
						Maret	1	1	100							
						April	1	1	100							
						Mei	1	1	100							
						Juni	1	1	100							
						Juli	1	1	100							
						Agustus	1	1	100							
						September	1	1	100							
						Oktober	1	1	100							
						Nopember	1	1	100							
						Desember	1	1	100							

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)							
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	
5	Tersedianya Kuisisioner Survey Kepuasan Masyarakat (SKM)	1	Jumlah lembar kuisisioner survey kepuasan masyarakat (SKM)	Laporan	12	Januari	1	1	100								
						Pebruari	1	1	100								
						Maret	1	1	100								
						April	1	1	100								
						Mei	1	1	100								
						Juni	1	1	100								
						Juli	1	1	100								
						Agustus	1	1	100								
						September	1	1	100								
						Oktober	1	1	100								
						Nopember	1	1	100								
						Desember	1	1	100								
6	Tercapainya Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM)	1	Terlaksananya indeks kepuasan masyarakat (IKM)	Dokumen	1	Januari											
						Pebruari											
						Maret											
						April											
						Mei											
						Juni											
						Juli											
						Agustus											
						September											
						Oktober											
						Nopember											
						Desember	1	1	100								
7	Terlaksananya Penyusunan laporan Standar Pelayanan (SP) dan Standar Operasional Prosedur (SOP) Kecamatan		Jumlah Dokumen Standar Pelayanan dan Standar Operasional Prosedur yang baik	Dokumen	2	Januari	2	2	100								
						Pebruari											
						Maret											
						April											
						Mei											

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)						
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
					Oktober											
					Nopember											
					Desember											
2	Terlaksananya administrasi umum, perkantoran dan sarana prasarana	1	Jumlah laporan administrasi pengelolaan BMD	Laporan	12	Januari	1	1	100							
						Pebruari	1	1	100							
						Maret	1	1	100							
						April	1	1	100							
						Mei	1	1	100							
						Juni	1	1	100							
						Juli	1	1	100							
						Agustus	1	1	100							
						September	1	1	100							
						Oktober	1	1	100							
						Nopember	1	1	100							
						Desember	1	1	100							
		2	Jumlah laporan pengelolaan surat - menyurat	Laporan	12	Januari	1	1	100							
						Pebruari	1	1	100							
						Maret	1	1	100							
						April	1	1	100							
						Mei	1	1	100							
						Juni	1	1	100							
						Juli	1	1	100							
						Agustus	1	1	100							
						September	1	1	100							
						Oktober	1	1	100							
						Nopember	1	1	100							
						Desember	1	1	100							
		3	Jumlah laporan pendistribusian sarana, prasarana	Laporan	12	Januari	1	1	100							
						Pebruari	1	1	100							

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)						
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
					Juli	1	1	100								
					Agustus	1	1	100								
					September	1	1	100								
					Oktober	1	1	100								
					Nopember	1	1	100								
					Desember	1	1	100								
Pengadministrasi umum																
1	Terlaksananya administrasi umum perkantoran dan sarana prasarana	1	Jumlah laporan pengelolaan surat menyurat	Laporan	12	Januari	1	1	100							
						Pebruari	1	1	100							
						Maret	1	1	100							
						April	1	1	100							
						Mei	1	1	100							
						Juni	1	1	100							
						Juli	1	1	100							
						Agustus	1	1	100							
						September	1	1	100							
						Oktober	1	1	100							
						Nopember	1	1	100							
						Desember	1	1	100							
Bendahara																
1	Terlaksananya administrasi keuangan	1	Jumlah rekon bulanan administrasi keuangan	Laporan	84	Januari	7	7	100							
						Pebruari	7	7	100							
						Maret	7	7	100							
						April	7	7	100							
						Mei	7	7	100							
						Juni	7	7	100							
						Juli	7	7	100							
						Agustus	7	7	100							
						September	7	7	100							
						Oktober	7	7	100							

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)						
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
	pencapaian perijinan, sarana dan prasarana fisik pelayanan umum	perijinan, sarana dan prasarana fisik pelayanan umum			Pebruari	2	2	100								
					Maret	2	2	100								
					April	2	2	100								
					Mei	2	2	100								
					Juni	2	2	100								
					Juli	2	2	100								
					Agustus	2	2	100								
					September	2	2	100								
					Oktober	2	2	100								
					Nopember	2	2	100								
Desember	2	2	100													
3	Terlaksananya pelayanan administrasi terpadu	Jumlah laporan pelayanan administrasi terpadu	Laporan	12	Januari	1	1	100								
					Pebruari	1	1	100								
					Maret	1	1	100								
					April	1	1	100								
					Mei	1	1	100								
					Juni	1	1	100								
					Juli	1	1	100								
					Agustus	1	1	100								
					September	1	1	100								
					Oktober	1	1	100								
					Nopember	1	1	100								
					Desember	1	1	100								
4	Terlaksananya percepatan standard pelayanan minimal di wilayah kecamatan	Jumlah standard pelayanan minimal di wilayah kecamatan	Dokumen	12	Januari	1	1	100								
					Pebruari	1	1	100								
					Maret	1	1	100								
					April	1	1	100								
					Mei	1	1	100								
					Juni	1	1	100								

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)						
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
					Juli	1	1	100								
					Agustus	1	1	100								
					September	1	1	100								
					Oktober	1	1	100								
					Nopember	1	1	100								
					Desember	1	1	100								
STAF																
Pengelola Dokumen Perijinan																
1	Terlaksananya Pelayanan administrasi terpadu	1	Jumlah laporan pelayanan administrasi terpadu	Laporan	12	Januari	1	1	100							
						Pebruari	1	1	100							
						Maret	1	1	100							
						April	1	1	100							
						Mei	1	1	100							
						Juni	1	1	100							
						Juli	1	1	100							
						Agustus	1	1	100							
						September	1	1	100							
						Oktober	1	1	100							
						Nopember	1	1	100							
						Desember	1	1	100							
2	Terlaksananya administrasi keuangan		Jumlah laporan rekon bulanan administrasi keuangan	Laporan	48	Januari	4	4	100							
						Pebruari	4	4	100							
						Maret	4	4	100							
						April	4	4	100							
						Mei	4	4	100							
						Juni	4	4	100							
						Juli	4	4	100							
						Agustus	4	4	100							
						September	4	4	100							

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)							
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	
					Oktober	4	4	100									
					Nopember	4	4	100									
					Desember	4	4	100									
Pengadministrasi Perizinan																	
1	Terlaksananya Pelayanan administrasi terpadu	1	Jumlah laporan pelayanan administrasi terpadu	Laporan	12	Januari	1	1	100								
						Pebruari	1	1	100								
						Maret	1	1	100								
						April	1	1	100								
						Mei	1	1	100								
						Juni	1	1	100								
						Juli	1	1	100								
						Agustus	1	1	100								
						September	1	1	100								
						Oktober	1	1	100								
						Nopember	1	1	100								
						Desember	1	1	100								
ESELON IV																	
Kepala Seksi Pembangunan																	
1	Tercapainya penyusunan profil Kecamatan, Desa/Kelurahan		Jumlah dokumen penyusunan profil Kecamatan, Desa/Kelurahan	Dokumen	16	Januari	3	3	100		Program Pemberdayaan Masyarakat Desa dan kelurahan	36.630.000	Januari	3.805.000	-	0	Dalam proses SPD
						Pebruari	3	3	100				Pebruari	8.915.000	-	0	Terkendala administrasi
						Maret	10	10	100				Maret	13.145.000	2.660.000	20,2	Adanya efisiensi anggaran
						April							April	18.570.000	2.660.000	14,32	Adanya efisiensi anggaran
						Mei							Mei	21.550.000	3.990.000	18,52	Adanya efisiensi anggaran
						Juni							Juni	26.005.000	2.280.000	8,77	Adanya efisiensi anggaran
						Juli							Juli	28.710.000	8.930.000	31,10	Adanya efisiensi anggaran
						Agustus							Agustus	32.745.000	17.565.000	53,64	Adanya efisiensi anggaran
						September							September	35.300.000	19.315.000	54,72	Terkendala administrasi

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)										
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET				
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17				
4	Tercapainya Fasilitas penyusunan perencanaan pembangunan partisipatif (Penyusunan RKP Desa)	Jumlah dokumen penyusunan perencanaan pembangunan partisipatif (Penyusunan RKP Desa)	Dokumen	14	Januari															
					Pebruari															
					Maret															
					April															
					Mei															
					Juni															
					Juli															
					Agustus															
					September	14	14	100												
					Oktober															
					Nopember															
					Desember															
5	Terlaksananya koordinasi pendampingan Desa/Kelurahan (Lomba Desa/Kelurahan)	Jumlah laporan koordinasi pendampingan Desa/Kelurahan (Lomba Desa/Kelurahan)	Dokumen	1	Januari															
					Pebruari															
					Maret															
					April	1	1	100												
					Mei															
					Juni															
					Juli															
					Agustus															
					September															
					Oktober															
					Nopember															
					Desember															
ESELON IV																				
Kepala Seksi Pemerintahan																				
1	Tercapainya Pembinaan Penyelenggaraan Pemerintahan Umum serta	Jumlah Laporan Pembinaan Penyelenggaraan Pemerintahan Umum serta	Laporan	12	Januari						Program Pembinaan dan Pengawasan Pemerintahan Desa	25.810.000	Januari		0	#DIV/0!	Dalam proses SPD			
					Pebruari					Pebruari				0	#DIV/0!	Terkendala administrasi				
					Maret	3	3	100		Maret			2.581.000	0	0,00	Terkendala administrasi				

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)							
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	
Staff																	
Pengelola Administrasi Pemerintahan																	
1	Tercapainya Pembinaan Penyelenggaraan Pemerintahan dan Pengelolaan Keuangan Desa/Kelurahan	1	Jumlah Laporan Pembinaan Penyelenggaraan Pemerintahan dan Pengelolaan Keuangan Desa/Kelurahan	Laporan	12	Januari	1	1	100								
						Pebruari	1	1	100								
						Maret	1	1	100								
						April	1	1	100								
						Mei	1	1	100								
						Juni	1	1	100								
						Juli	1	1	100								
						Agustus	1	1	100								
						September	1	1	100								
						Oktober	1	1	100								
						Nopember	1	1	100								
Desember	1	1	100														
2	Tercapainya Pembinaan dan Evaluasi serta Fasilitasi Penyusunan Produk Hukum di Desa	1	Jumlah Laporan dan Evaluasi Penyusunan Peraturan Desa dan Peraturan Kepala Desa	Laporan	36	Januari	6	6	100								
						Pebruari	6	6	100								
						Maret											
						April											
						Mei											
						Juni											
						Juli											
						Agustus											
						September	6	6	100								
						Oktober	6	6	100								
						Nopember	8	8	100								
Desember	4	4	100														
3	Tercapainya Administrasi Tata Pemerintahan desa, Kependudukan dan Pencatatan Sipil	1	Jumlah Laporan administrasi Tata Pemerintahan Desa, Kependudukan	Laporan	12	Januari	1	1	100								
						Pebruari	1	1	100								
						Maret	1	1	100								

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)							
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	
		dan Pencatatan Sipil			April	1	1	100									
					Mei	1	1	100									
					Juni	1	1	100									
					Juli	1	1	100									
					Agustus	1	1	100									
					September	1	1	100									
					Oktober	1	1	100									
					Nopember	1	1	100									
					Desember	1	1	100									
4	Tercapainya Pembinaan, Pelayanan dan Inventarisasi Pendayagunaan Aset Desa/Kelurahan	Jumlah Laporan Pembinaan, Pelayanan dan Inventarisasi Pendayagunaan Aset Desa/Kelurahan	Laporan	12	Januari	1	1	100									
					Pebruari	1	1	100									
					Maret	1	1	100									
					April	1	1	100									
					Mei	1	1	100									
					Juni	1	1	100									
					Juli	1	1	100									
					Agustus	1	1	100									
					September	1	1	100									
					Oktober	1	1	100									
					Nopember	1	1	100									
					Desember	1	1	100									
ESELON IV																	
Kepala Seksi Sosial dan Budaya																	
1	Terlaksananya pelaksanaan pembinaan Pelestarian Desa Adat	1	Jumlah Laporan pelaksanaan pembinaan Pelestarian Desa Adat	Laporan	12	Januari	1	1	100		Program Pemberdayaan Masyarakat Desa dan kelurahan	35.180.000	Januari		-	-	Dalam proses SPD
						Pebruari	1	1	100				Pebruari		-	#DIV/0!	Terkendala administrasi
						Maret	1	1	100				Maret	3.518.000	2.660.000	75,61	efisiensi anggaran
						April	1	1	100				April	7.036.000	5.320.000	75,61	efisiensi anggaran
						Mei	1	1	100				Mei	10.554.000	6.650.000	63,01	efisiensi anggaran
						Juni	1	1	100				Juni	14.072.000	8.930.000	63,46	efisiensi anggaran

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)						
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
					Juli	1	1	100			39.665.000	Juli	17.590.000	15.095.000	85,82	efisiensi anggaran
					Agustus	1	1	100				Agustus	21.108.000	16.425.000	77,81	efisiensi anggaran
					September	1	1	100				September	24.626.000	18.175.000	73,80	efisiensi anggaran
					Oktober	1	1	100				Oktober	28.144.000	19.505.000	69,30	efisiensi anggaran
					Nopember	1	1	100				Nopember	35.662.000	35.635.000	99,92	efisiensi anggaran
					Desember	1	1	100				Desember	39.665.000	38.295.000	96,55	efisiensi anggaran
2	Terlaksananya Pelaksanaan Pembinaan Kehidupan Keagamaan, Pendidikan, Pemuda dan Olahraga, Pariwisata dan Kesehatan Masyarakat	2	Jumlah Laporan Pelaksanaan Pembinaan Kehidupan Keagamaan, Pendidikan, Pemuda dan Olahraga, Pariwisata dan Kesehatan Masyarakat	Laporan	12	Januari	1	1	100							
						Pebruari	1	1	100							
						Maret	1	1	100							
						April	1	1	100							
						Mei	1	1	100							
						Juni	1	1	100							
						Juli	1	1	100							
						Agustus	1	1	100							
						September	1	1	100							
						Oktober	1	1	100							
						Nopember	1	1	100							
						Desember	1	1	100							
Staff																
Pengadministrasi Pendidikan dan Kebudayaan																
1	Terlaksananya Pembinaan Kehidupan Keagamaan, Pendidikan, Pemuda dan Olahraga, Pariwisata dan Kesehatan Masyarakat	1	Jumlah Laporan Pelaksanaan Pembinaan Kehidupan Keagamaan, Pendidikan, Pemuda dan Olahraga, Pariwisata dan Kesehatan Masyarakat	Laporan	12	Januari	1	1	100							
						Pebruari	1	1	100							
						Maret	1	1	100							
						April	1	1	100							
						Mei	1	1	100							
						Juni	1	1	100							
						Juli	1	1	100							
						Agustus	1	1	100							
						September	1	1	100							

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)							
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	
					Oktober	1	1	100									
					Nopember	1	1	100									
					Desember	1	1	100									
Pengadministrasi Kesenian dan Budaya Daerah																	
1	Terlaksananya Kegiatan Pelestarian Adat dan Budaya	1	Jumlah Laporan Pembinaan Pelestarian Adat Dan Budaya	Laporan	12	Januari	1	1	100								
						Pebruari	1	1	100								
						Maret	1	1	100								
						April	1	1	100								
						Mei	1	1	100								
						Juni	1	1	100								
						Juli	1	1	100								
						Agustus	1	1	100								
						September	1	1	100								
						Oktober	1	1	100								
						Nopember	1	1	100								
						Desember	1	1	100								
ESELON IV																	
Kepala Seksi Trantib dan Pol. PP																	
1	Terlaksananya pembinaan ketentraman dan ketertiban umum serta perlindungan masyarakat (Linmas)	1	Jumlah laporan pembinaan ketentraman dan ketertiban umum serta perlindungan masyarakat (linmas)	laporan	12	Januari	1	1	100		Program Koordinasi Ketentraman dan Ketertiban Umum	25.000.000	Januari	450.000	-	0,00	Dalam proses SPD
						Pebruari	1	1	100				Pebruari	2.098.500	-	0,00	Terkendala administrasi
						Maret	1	1	100				Maret	3.747.000	-	0,00	Terkendala administrasi
						April	1	1	100				April	5.955.500	-	0,00	Terkendala administrasi
						Mei	1	1	100				Mei	10.344.000	2.850.000	27,55	efisiensi anggaran
						Juni	1	1	100				Juni	11.982.500	2.850.000	23,78	Terkendala administrasi
						Juli	1	1	100				Juli	13.871.000	6.760.000	48,73	Terkendala administrasi
						Agustus	1	1	100				Agustus	16.069.500	6.760.000	42,07	Terkendala administrasi
						September	1	1	100				September	19.223.000	6.760.000	35,17	Terkendala administrasi
						Oktober	1	1	100				Oktober	22.111.500	6.760.000	30,57	Terkendala administrasi
						Nopember	1	1	100				Nopember	24.560.000	14.550.000	59,24	Terkendala administrasi
						Desember	1	1	100				Desember	25.000.000	22.560.000	90,24	efisiensi anggaran

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)								
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET		
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17		
2	Terlaksananya pembinaan Polisi Pamong Praja	Jumlah laporan pembinaan Polisi Pamong Praja	Laporan	4	Januari													
					Pebruari													
					Maret	1	1	100										
					April													
					Mei													
					Juni	1	1	100										
					Juli													
					Agustus	1	1	100										
					September													
					Oktober	1	1	100										
					Nopember													
					Desember													
3	Terlaksananya penertiban /pengawasan Peraturan Daerah dan Peraturan Bupati	Jumlah laporan penertiban /pengawasan Peraturan Daerah dan Peraturan Bupati	laporan	12	Januari	1	1	100										
					Pebruari	1	1	100										
					Maret	1	1	100										
					April	1	1	100										
					Mei	1	1	100										
					Juni	1	1	100										
					Juli	1	1	100										
					Agustus	1	1	100										
					September	1	1	100										
					Oktober	1	1	100										
					Nopember	1	1	100										
					Desember	1	1	100										
4	Terlaksananya koordinasi penanggulangan bencana alam	Jumlah laporan koordinasi penanggulangan bencana alam	laporan	12	Januari	1	1	100										
					Pebruari	1	1	100										
					Maret	1	1	100										
					April	1	1	100										
					Mei	1	1	100										

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)						
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
Pranata Perlindungan Masyarakat																
1	Terlaksananya pembinaan ketentraman dan ketertiban umum serta perlindungan masyarakat (Linmas)	1	Jumlah laporan pembinaan ketentraman dan ketertiban umum serta perlindungan masyarakat (linmas)	Laporan	12	Januari	1	1	100							
						Pebruari	1	1	100							
						Maret	1	1	100							
						April	1	1	100							
						Mei	1	1	100							
						Juni	1	1	100							
						Juli	1	1	100							
						Agustus	1	1	100							
						September	1	1	100							
						Oktober	1	1	100							
						Nopember	1	1	100							
						Desember	1	1	100							
2	Terlaksananya koordinasi penanggulangan bencana alam	1	Jumlah laporan koordinasi penanggulangan bencana alam	Laporan	12	Januari	1	1	100							
						Pebruari	1	1	100							
						Maret	1	1	100							
						April	1	1	100							
						Mei	1	1	100							
						Juni	1	1	100							
						Juli	1	1	100							
						Agustus	1	1	100							
						September	1	1	100							
						Oktober	1	1	100							
						Nopember	1	1	100							
						Desember	1	1	100							
Pengadministrasi batas wilayah																
1	Terlaksananya penertiban /pengawasan Peraturan Daerah dan Peraturan	1	Jumlah laporan penertiban /pengawasan Peraturan Daerah dan Peraturan	Laporan	12	Januari	1	1	100							
						Pebruari	1	1	100							
						Maret	1	1	100							

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)							
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	
	swadaya gotongroyong masyarakat	partisipasi swadaya gotongroyong masyarakat			April	1	1	100									
					Mei	1	1	100									
					Juni	1	1	100									
					Juli	1	1	100									
					Agustus	1	1	100									
					September	1	1	100									
					Oktober	1	1	100									
					Nopember	1	1	100									
					Desember	1	1	100									
5	Terlaksananya pembinaan ketentraman dan ketertiban wilayah	5	Jumlah laporan pembinaan ketentraman dan ketertiban wilayah	Laporan	12	Januari	1	1	100								
						Pebruari	1	1	100								
						Maret	1	1	100								
						April	1	1	100								
						Mei	1	1	100								
						Juni	1	1	100								
						Juli	1	1	100								
						Agustus	1	1	100								
						September	1	1	100								
						Oktober	1	1	100								
						Nopember	1	1	100								
						Desember	1	1	100								
6	Terlaksananya monitoring, evaluasi program dan kegiatan		Jumlah dokumen monitoring evaluasi program dan kegiatan	Dokumen	12	Januari	1	1	100								
						Pebruari	1	1	100								
						Maret	1	1	100								

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)						
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
					Juni	1	1	100								
					Juli	1	1	100								
					Agustus	1	1	100								
					September	1	1	100								
					Oktober	1	1	100								
					Nopember	1	1	100								
					Desember	1	1	100								
Staff																
Pengadministrasi Umum																
1	Melaksanakan Administrasi surat masuk dan surat keluar	1	laporan jumlah surat masuk dan surat keluar	Laporan	12	Januari	1	1	100							
						Pebruari	1	1	100							
						Maret	1	1	100							
						April	1	1	100							
						Mei	1	1	100							
						Juni	1	1	100							
						Juli	1	1	100							
						Agustus	1	1	100							
						September	1	1	100							
						Oktober	1	1	100							
						Nopember	1	1	100							
						Desember	1	1	100							
2	membuat dan merekapitulasi absensi Pegawai Kelurahan		Jumlah laporan absensi pegawai Kantor Lurah Sukasada	Laporan	12	Januari	1	1	100							
						Pebruari	1	1	100							
						Maret	1	1	100							
						April	1	1	100							
						Mei	1	1	100							
						Juni	1	1	100							
						Juli	1	1	100							
						Agustus	1	1	100							

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)							
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	
2	Mencatat, mendata kasus keamanana dan ketertiban di kelurahan sukasada	Jumlah laporan data keamanan dan ketertiban	Laporan	12	Januari	1	1	100									
					Pebruari	1	1	100									
					Maret	1	1	100									
					April	1	1	100									
					Mei	1	1	100									
					Juni	1	1	100									
					Juli	1	1	100									
					Agustus	1	1	100									
					September	1	1	100									
					Oktober	1	1	100									
					Nopember	1	1	100									
					Desember	1	1	100									
3	Menyediakan data profil kelurahan sukasada	Jumlah laporan data pendukung profil kelurahan	Laporan	12	Januari	1	1	100									
					Pebruari	1	1	100									
					Maret	1	1	100									
					April	1	1	100									
					Mei	1	1	100									
					Juni	1	1	100									
					Juli	1	1	100									
					Agustus	1	1	100									
					September	1	1	100									
					Oktober	1	1	100									
					Nopember	1	1	100									
					Desember	1	1	100									
ESELON IV																	
Kepala Seksi Pelayanan Umum Kelurahan Sukasada																	
1	Terlaksananya pembinaan bidang Pelayanan Kependudukan dan Kebersihan Kelurahan	Jumlah Laporan Pembinaan Kependudukan dan Kebersihan	Laporan	12	Januari	1	1	100									
					Pebruari	1	1	100									
					Maret	1	1	100									
					April	1	1	100									
					Mei	1	1	100									
					Juni	1	1	100									
					Juli	1	1	100									
					Agustus	1	1	100									
					September	1	1	100									
					Oktober	1	1	100									
					Nopember	1	1	100									
					Desember	1	1	100									
2	Terlaksananya Pelayanan Umum dan Memfasilitasi perijinan kepada	Jumlah Laporan Pelayanan Umum dan memfasilitasi perijinan kepada	Laporan	12	Januari	1	1	100									
					Pebruari	1	1	100									
					Maret	1	1	100									

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)						
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
	Masyarakat	masyarakat			April	1	1	100								
					Mei	1	1	100								
					Juni	1	1	100								
					Juli	1	1	100								
					Agustus	1	1	100								
					September	1	1	100								
					Oktober	1	1	100								
					Nopember	1	1	100								
					Desember	1	1	100								
3	Terlaksananya penyuluhan dan motivasi terhadap pelaksanaan Hak dan Kewajiban masyarakat	Jumlah laporan penyuluhan dan motivasi terhadap pelaksanaan Hak dan Kewajiban masyarakat	Laporan	2	Januari											
					Pebruari											
					Maret											
					April	1	1	100								
					Mei											
					Juni											
					Juli											
					Agustus	1	1	100								
					September											
					Oktober											
					Nopember											
					Desember											
4	Terlaksananya upaya partisipasi masyarakat, pelestarian nilai sosial budaya masyarakat keagamaan dan ketenagakerjaan	Jumlah laporan upaya partisipasi masyarakat, pelestarian nilai sosial budaya masyarakat keagamaan dan ketenagakerjaan	Laporan	4	Januari											
					Pebruari	1	1	100								
					Maret											
					April											
					Mei	1	1	100								
					Juni											
					Juli											
					Agustus											
					September	1	1	100								
					Oktober											
					Nopember	1	1	100								
					Desember											

ESELON IV

Kepala Seksi Pembangunan Kelurahan Sukasada

No	Sasaran Strategis (Program)	Indikator Kinerja	Satuan	Kinerja						Anggaran (Rp)						
				Target Kinerja Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET	Program	Anggaran Tahunan	Bulan	Target	Realisasi	%	KET
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
	bidang pembangunan sarana dan prasarana pendidikan dan kesehatan	penunjang di kelurahan			Mei	1	1	100								
					Juni	1	1	100								
					Juli	1	1	100								
					Agustus	1	1	100								
					September	1	1	100								
					Oktober	1	1	100								
					Nopember	1	1	100								
					Desember	1	1	100								
2	mengikuti kegiatan pembinaan kesejahteraan keluarga (PKK), karanag Taruna, Pramuka dan Organisasi Kemasyarakatan lainnya	Jumlah laporan data PKK, Karang Taruna, Pramuka dan Organisasi Kemasyarakatan lainnya	Laporan	12	Januari	1	1	100								
					Pebruari	1	1	100								
					Maret	1	1	100								
					April	1	1	100								
					Mei	1	1	100								
					Juni	1	1	100								
					Juli	1	1	100								
					Agustus	1	1	100								
					September	1	1	100								
					Oktober	1	1	100								
					Nopember	1	1	100								
					Desember	1	1	100								
3	Melaksanakan kegiatan pengimpilan sumbangan, pemungutan dana palang merah indonesia (PMI).	Jumlah laporan data pembinaan pengumpulan sumbangan dan pungutan dana PMI	Laporan	12	Januari	1	1	100								
					Pebruari	1	1	100								
					Maret	1	1	100								
					April	1	1	100								
					Mei	1	1	100								
					Juni	1	1	100								
					Juli	1	1	100								
					Agustus	1	1	100								
					September	1	1	100								
					Oktober	1	1	100								
					Nopember	1	1	100								
					Desember	1	1	100								

Singaraja, 2 Januari 2024



 Drs I GUSTI NGURAH SURADNYANA

 Pembina PKI (IV/b)

 NIP .196801151989031011